

CLOVER NEWS

笑顔に包まれる幸せ、笑顔を伝える幸せ



学びの冬

RASSELLUS HENDRERIT PULVINAR

冬期間は学びを深めるシーズンと考えております。寒い秋田で、春に向けて着実に成長できるように、じっくり足場を固めていきます。スタッフも同様に多くの学びを深めたようです。そろそろ春の足音が聞こえてきましたね。

CLOVER DENTAL STAFF

お気に入りの一品



私のお気に入りは「本」です。昔から読書が好きで、今も本をよく読んでいます。特に好きな作家さんは瀬尾まいこさんと西加奈子さんです。瀬尾さんの本では「幸福な食卓」が一番好きです。複雑な状況ある家族が書かれているのですが読み終わると温かい気持ちになれる本です。

西さんの本では「i」が好きです。西さんの本は感情の書き方が難しいのですが読み終わるととても感動します。これから、今まで読んだことのないジャンルの本などに、自分でもいろいろ触れていきたいと思います。



担当 越前

2018年3月25日発行

お知らせ



4月8日(日)

IDHA研修コース③

歯科衛生士の茂内が国際歯科衛生士学会のセミナーに参加いたします。卒後2年目としては異例のスピード参加です。深く学んでいただきたいです。

経営塾アドバンスコース①

今年は大阪で開催されます。全国のトップクラスの歯科医院さんと学びを深めます。

4月14日(土)15日(日)

歯科義歯研究所インプラントコース①仙台

認定医取得のための100時間コースに参加いたします。

4月22日(日)

スーパーDr.育成塾

院長と熊田先生が参加。

院内に足を運ばれた方には、今まで通りのニュースペーパーをお配りしております！



2年間の会長職を通じて

歯科に於ける臨床と経営のバランス



クローバー日記

- good & new -

今月で2年間の任期であったスタディグループの会長を終えることとなります。この2年間は、多くのことを学ぶ良い機会になりました。

会社でも、様々な会でもトップというものは、社員、会員のために尽くすと同時に、進むべき道筋を示していく責任があります。会員の意見ばかり聞いては、目指す方向に進むことが難しくなり、自分の意見ばかりとおしては、ついてくる人も少なくなってしまう。このバランスを学ぶ良い機会となりました。

自分の医院においても同じことが言えます。自分のやりたい医療、それだけを押し通しても、すべてのスタッフが付いてきてくれるわけではありません。しかし、進むべき医院の方向は、強くメッセージし、経営していく必要があります。そして、院長自身にだけ投資するだけでなく、勤務医やスタッフにも成長にも投資しなくてはなりません。それが、歯科界（医療界？）では、院長もしくは歯科医師だけが、成長することが望まれる傾向があるようです。そ

の背景には、医療における思想が根付いているからでしょう。

江戸時代の医師であり蘭学者の緒方洪庵は、「医者がこの世に存在するのは、ひとえに人のためであり、自分自身のためではない。有名になろうと思うな。利益を得ようと思うな。人を救うことだけを考えよ。病人に向かったならば、ただ一人患者として見よ。貴賤貧富で患者を差別してはいけない。医療は、患者のために施すためであって、決して患者を実験台にしてはならない。」と残しています。本来であれば、医療とは純粋な物で、それだけを追求していいものだと思います。しかし、現在は、医療を追求するあまり、経営破綻し、医療を提供する場を失ってしまう先生もいます。

臨床は大切なもの、経営も大切なもの、そして人間として成長すること、そのバランスが現代の「良い医療」を提供するために必要だと学びました。この貴重な体験を、今後の歯科医師人生に活かすため、常に意識しながら、そして、後輩にも伝えていきたいと思っています。

山岡

私には3歳の娘がいるので、ひな祭りということで、雛人形を出したところ、「あれ？お人形少ない…」と…。どうやら幼稚園で7段飾りのお雛様をみてきたようで、家のはお雛様とお内裏様だけなんです…。少ししょんぼりしていたので、実家に電話しました。実家には7段飾りがあったので、お願いして、お雛様を出しました。

自分の小さい頃飾っていた雛人形を娘と飾れるのはすごく嬉しいですね！私が七五三で着ていた着物も着せて、懐かしさに浸り、娘のその一言で祖父母と一緒にみんなでお祝いできて、とても素敵な時間を過ごせました！！こうして受け継がれていく事、大切にしていきたいですね。



担当 石井



くろーばー

018-836-0968

ブログも見てね！



今回は、クローバーデンタルでインプラント治療をした患者さんにインタビューをしてみました！

Q1.なぜ、インプラント治療をご希望されたのですか？

A.

・入れ歯と違い見た目が良いと思ったからです
・お友達が入れ歯を使っているのですが、お話をしていると、入れ歯が落ちてきたり、よく食べ物を噛めないと言っていたのでインプラントを選択しました。

Q2.実際にインプラント治療をしてみたの感想を教えてください。

A.

・自分の歯のように、違和感もあまりなく使えています。
・左右両方の歯でしっかり噛めるようになり、満足しています。
・今回インプラント治療をして、歯の大切さに気づく良いきっかけとなりました。自分の歯と同じで、しっかりメンテナンスをしないとインプラントも歯周病になると聞いたので、定期検診に通い、大切にしたいと思います。

担当 田村



クローバーデンタルホームページ www.cloverdental.com

インプラントホームページ www.cloverdentalimplant.com